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参加者全員で声高らかにカンパイ！ カホン演奏の園田誠司君とボーカルの東郷庸史P会長 白浪五人男女と中野P会長･江原理一郎君

タカサキシティバンドの皆様にたっぷり楽しませて頂きました 抽選会には募金はつきもの？ 特賞は誰の手に！下井田P会長おめでとうございます
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正田年度忘年家族会開催
“正田年度忘年家族会”が 月 日(土)点鐘午後 時 分、桐生プリオパレス Ｆで、２０１８年の有終の美に相応しく １２ ２２ ６ ３０ ２

会員ご家族総勢 名が参加して盛大に開催されました。１２０
今回のお楽しみは 恒例の 白浪五人男女？ は勿論のこと 東郷庸史君＆園田誠司君による バンド や タ、 『 』 、 『 』 『TOGO

カサキシティバンド』の演奏、そして特賞にディズニーぺアチケットが当たる大抽選会が行われました。
、 、 、 。その他にも フライドチキンやフランクフルト おでんやドーナッツの模擬店など お楽しみ満載で行われました

クラブ運営委員長夫人よりクッキーの差入れもあり、委員の皆様に大奮闘して戴いて、大いに楽しみました。小林

クラブ会報･雑誌担当 鳥島隆一
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堀江絹子君＆園田誠司君 家住慧路親睦B担当 正田惠一君 山同輝和副会長 新木明夫会長エレクト
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◆ビジター
米山奨学生＆桐生西ＲＡＣ会員 グエン･ドゥック･ヒエウ君
桐生西 会長 君ＲＡＣ ガンスフ･オリギル

バトサイハン･ドラムスレンさん〃 幹事
ハ･ティ･トゥイさん〃 会計

スレーントーン･プウビライさん〃 会員
マニメル･ワドゥ･サハン･ドゥラーラ君〃 〃

桐生西 会員 レ･バ･リン君ＲＡＣ
〃 〃 君グエン･ミン･ホアン

生井 美帆さん〃 〃
メアス･チャンソヴァンヴォレアクさん〃 〃

グエン･ヴァン･キエット君〃 〃
〃 〃 グエン･テー･ホアン君
〃 〃 ルウ･バン･クオン君
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《次例会予告》
１月１８日(金) クラブフォーラム
１月の出席100％表彰、誕生･結婚祝い

行政＆福祉のエキスパート 主婦･会社役員･市議会議員 若さと美貌はエステmakomiへ 理想のウィドー生活を満喫！ 事務機器のご用命はマツダへ
きぼうの星の日本駄右衛門 多才多忙の弁天小僧菊之助 癒しと美を追求する忠信利平 西RCゴルフの女王･赤星十三郎 電車で読書を楽しむ南郷力丸

特に無し◆会長報告
浦野幹事◆幹事報告

１．来週 月 日 金 と 月 日 金 は休会です。次例１２ ２８ １ ４( ) ( )
１ １１ ６ ３０会は 月 日 金 の新年初例会です。点鐘午後 時( )

分、桐生プリオパレス で行います。１Ｆ
１２ ２９ １ ６２．事務局の年末年始の休暇を 月 日 土 から 月( )

日 日 までとさせて頂きます。( )

桐生西ロータリークラブ

大泉ＲＣクリスマス会に参加協力
大泉ＲＣさんのラブコールに応えて、浦野幸子幹

事を中心とする姫の会(新井みゆき･藤本千恵子･井本
、万里子･越塚ひとみ･中里和子･佐々木綾子各会員)と

正田惠一会長、天沼一夫直前会長、野村滋ＲＡ担当
の 名が、大泉ＲＣクリスマス家族会に参加して、１０
大貢献して参りました。

当会は 月 日(水)午後６時半から太田市のティ１２ １９
アラグリーンパレスで開催されました。

事の始まりは、 年 月 日の地区会員増強セミ２０１８ ６ ２
ナーで、当クラブが女性会員増強優秀クラブと認定
され、浦野幹事(当時は副幹事)が女性会員の活躍振
りを発表しました。この発表をお聞きになった当時
の大泉ＲＣ会長エレクトの飯田知義様から、是非大
泉ＲＣクリスマス会に参加して盛り上げて欲しいと
のご依頼を戴き、今回の訪問に至りました。

当日は、両クラブのバナーを交換すると共に、お
楽しみとして歌やダンスを披露したり、サンタさん
にふんしてお子様にプレゼントをお贈りしたりと大

、 。活躍し 大泉ＲＣの皆様から大歓迎して頂きました

『 五 百 円 の 良 心 』
昔、ある所で新年祝賀

会があった時の事です。
会場までタクシーに乗

りました。メーターは
円です。私は「はい４００

有難う」と 円札を出５００
しました （当時は 円札が存在していた ）ところ。 。５００
が、その運転手は「有難うございました。はいお釣り
です 」と 円をよこしたのでした。 円札と千円。 ６００ ５００
札を間違えたようです 「運転手さん 円多いです。。 ５００
さっきのは 札だったよ 」私は意を決して(？)申５００円 。
し出ました。

、 。私は当たり前の事をしたのに 大変感謝されました
黙って返さないでおくべきだったかなぁ、と思う気持
ちが一瞬あったのは確かです。しかし運転手さんの感
謝の言葉を聞いたとき、私はとてつもなく良い事をし
た様な気持ちになり、その日は一日いい気分でした。

その時、相手の職業を認識し、人間関係の信頼感を
大切にできたことに、私はいささかの喜びを感じまし
た。これもロータリーの功徳かなとも考えました。

そもそもロータリーは、一業種から一人ずつ選ばれ
(今は変わりました)、自分の職業を天職と考える人達
の集まりです。そして自分の職業の向上発展のため、
週一回集まって話し合いをします。それが例会です。
ただ食事をするだけの会ではありません。

例会は各業種から優れた人達が集まります。その人
達と話すことに依って自分の職業も高められます。ロ
ータリアンには倒産が無いと云われるのもこの所以で
あります。自分の職業を天職と考えると共に、相手の
職業を尊重するのもロータリアンです。勿論、職業に
貴賤はありません。こう考えてきますと、私などはま
だまだ至りません。タクシー代の時の話もごく当たり
前の事なのです。良い事をしたんだという意識を持つ
こと自体がおかしいのですが、私の様な俗者にとって
は、なかなか大変なことであります。

チャーターメンバー ＆ パスト会長・星野幸男君 投稿
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